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öffentlich 
Top 3 Vorstellung von Bauvorhaben 

 
 

 
Der Ausschussvorsitzende informiert, dass die Vorstellung der Bauvorhaben erfolgt ist und 
keine Rückfragen offen sind. 
 
 
Herr Jäkel bittet um Auskunft, ob zum Sportplatz Lerchensteig eine Umplanung erfolgt. 
 
 
Herr Goetzmann (Fachbereich Stadtplanung und Stadterneuerung) teilt mit, dass es zu dieser 
Sportanlage aus der Historie zwei diskutierte Varianten gebe. Im Augenblick wird die Variante 
verfolgt, die den Sportplatz weiter weg von den Anwohnern am Schneiderweg vorsieht. 
 
 
Frau Hüneke erkundigt sich nach der Belastung des Baumbestandes (Ulmen, Eichen) bei bei-
den Varianten. 
 
 
Herr Richter (Kommunaler Immobilien Service) wendet ein, dass ein Vergleich nicht mehr mög-
lich sei, da die Fläche der Variante 1 nicht mehr zur Verfügung steht. 
 
 
Herr Jäkel bittet zu diesem Sachverhalt innerhalb der Vorrunde der nächsten regulären Sitzung 
um nähere Informationen. Er bittet um Auskunft, ob das aktuelle Vorhaben der erfolgten mehr-
maligen Präsentation im Ausschuss entspricht. 
 
 

 


